

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Foca	. Van en el Senado por modificar el Código Penal Federal para establecer que quien divulgue, comparta, distribuya o publique imágenes, videos o audios de contenido íntimo sexual de una persona que tenga la mayoría de edad, sin su consentimiento, aprobación o autorización, con el USO de inteligencia artificial esté cometiendo el delito de violación a la intimidad sexual.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Acapulco, un solo camino	La situación en Guerrero parece hoy fuera de control. Se supo que los obispos están buscando un acuerdo de paz con los narcos, mientras la procuradora de Justicia del estado pide licencia para dejar el cargo y atender problemas personales. El gobierno de Reino Unido alertó a su población sobre los riesgos de viajar a Guerrero por los problemas de seguridad.
Excélsior	Frentes Políticos	Baja importante	En Querétaro fue detenido Jesús "N", alias Brakilla y/o Marlboro, sujeto identificado como presunto operador financiero del CJNG. Ante esta captura, realizada por efectivos de la Sedena , el gobernador de la entidad, Mauricio Kuri, aseguró que dicho hombre no vivía en la entidad, sino que estaba de paso.
El Universal	Bajo Reserva	Desinterés por mejorar condiciones de policías	Nos hacen ver que en el Senado volvieron a patear el bote con la reforma constitucional que buscaba proteger a los policías , peritos y ministerios públicos federales estatales y municipales ante casos de despidos injustificados.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Cauhtémoc busca cubrirse las espaldas	Cómo estará la situación en el Gobierno de Morelos que el mandatario estatal, Cauhtémoc Blanco, busca una red de protección para cuando concluya su sexenio Ahora, nos dicen, está prácticamente rogando para ser incluido en alguna candidatura a una diputación y con ello obtener fuero. En Morelos no es un tema menor los supuestos vínculos que el exfutbolista tendría con la delincuencia organizada
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rescatando al soldado Catarino	Viajarán a Panamá 80 marinos y soldados mexicanos a buscar al general Catarino Erasmo Garza Rodríguez, desaparecido hace 130 años. Los militares de la Semar, de Rafael Ojeda, y de la Sedena, de Luis Crescencio Sandoval, irán a la Isla de Bocas del Toro , para rescatar y repatriar los restos de este opositor a Porfirio Díaz.
El Financiero	Confidencial	Clero alza la voz por violencia en Chilpancingo	La alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández, dice que los habitantes de la capital guerrerense han aprendido a vivir con la violencia, pues incluso antes era más "agresiva y complicada". Los religiosos exigieron a las autoridades acciones concretas para garantizar la seguridad y no difundir mensajes en los que se busque normalizar la violencia. Sólo falta que les hagan caso
La Razón	Rozones	Pero ya están pidiendo seguridad	Hablando de temas de seguridad y elecciones, la noticia es que ya cuatro aspirantes presentaron su respectiva solicitud para acogerse al protocolo de seguridad y recibir protección del Estado. Dos aspiran a ocupar un escaño, uno por Chiapas y otro por Veracruz, y otra es una abanderada a la gubernatura de Morelos.



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Bofetada a las madres buscadoras	En los más de cinco años que lleva en Palacio Nacional, AMLO no ha querido recibir a las madres buscadoras. Mucho menos destinar recursos para apoyar las labores de búsqueda. Dice que es politiquería" en su contra. Ve conspiraciones por todos lados. Se calcula que existen, aproximadamente, dos mil 700 fosas clandestinas.
Milenio	Día Con Día Héctor Aguilar Camín	¿Dónde terminará el maratón de la muerte?	Está claro que la estrategia de "abrazos, no balazos" ha hecho crecer en miles de víctimas el maratón de la muerte que México corre contra sí mismo desde el año 2006. No hay cómo disfrazar el daño, ni las cifras, ni el sufrimiento, ni el hecho que las víctimas del maratón son, en un muy alto porcentaje, hombres jóvenes.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	En la polarización, el centro gana	La estrategia de seguridad es errada y que se necesita mucho más, como tener un verdadero sistema policial en el país, con fuerzas locales que hoy son cada día más escasas. Pero, para la gente, el que haya fuerzas militares o de la GN en sus comunidades es central.
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Veracruz: violencia y confrontación política	En 2023 se cometieron en Veracruz 37% más homicidios que en 2022. Documentos hackeados al Ejército por Guacamaya revelaron que en 70% del estado existe presencia criminal, y que el crimen organizado soborna a funcionarios del gobierno de Cuitláhuac García.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	"No simulen, no se corrompan": el obispo de Chilpancingo	En busca de una tregua para pacificar Guerrero, los cuatro arzobispos de la entidad se reunieron con líderes de los grupos criminales, pero no hubo resultados porque a éstos les interesa el dinero, el territorio y el poder. Así lo reveló el obispo de arquidiócesis de Chilpancingo Chilapa, José de Jesús González Hernández.
Milenio	El Asalto a La Razón Carlos Marín	Fuerzas Armadas, sociedad anónima	Dicen los enterados que si el Ejército fuera una persona física sería el tercer empresario más rico de México, después de Carlos Slim y Germán Larrea (a mediados del año pasado se calculaba en 15 mil millones de dólares que quizá ya son 20 mil). En efecto, el papel que desempeñan las fuerzas armadas, por decir lo menos, "es demasiado.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	El ejército cobra un impuesto secreto en el AIFA	El gobierno ha tratado de echar a volar el AIFA usando la extorsión. La última: el Ejército está cobrando hasta el 15% de las ventas a locales comerciales instalados. En un arrojito de autoritarismo, la Sedena se ampara en un contrato abusivo en donde asume las labores del SAT: fiscaliza empresas, interviene contabilidades y audita los ingresos de los comercios para que no rebajen el monto de sus ventas y los militares puedan cobrar ese impuesto extra al que llaman "participación de ingresos".

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Cámara de diputados	El diputado y abanderado de Morena a la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco, presumió en redes sociales foto y video de su audiencia con el papa Francisco en el Vaticano, pero sin descuidar su día de dieta en el Palacio de San Lázaro, pues, de acuerdo con los registros, el legislador votó desde su teléfono móvil a favor de los 17 dictámenes desahogados en el pleno.



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

El Sol de México	A la Sombra	Crisis Hídrica	Muy suavemente fue cuestionado el presidente AMLO por un reportero amigo de Jesús Ramírez, es decir, un reportero que le tiene miedo al vocero del mandatario y no lo quiere molestar. Ese reportero se atrevió a decir que estamos a semanas del día cero, considerado el momento en que nos quedaremos sin agua en la capital. Y de inmediato Jesús Ramírez lo corrigió al decirle que el día cero no existe.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Cinismo puro	. Sólo falta que El Mayo Zambada funde la asociación civil Mexicanos contra el Narco y que el Mocheorejas constituya la organización Mexicanos contra el Secuestro. En verdad, no jodan Claudio X. González Amparo Casar. #MexicanosPorLaCorrupción
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Xóchitl madruga a Claudia con su visita al Papa	Información adicional, representantes de la candidata de AMLO gestionan una audiencia con Francisco tentativamente para marzo. Una judía con el Papa, sí, sorpresivamente en plena campaña presidencial. Si se consuma, no sería la única morenista en El Vaticano ante la túnica pontificia, pues antes han acudido otros cuadros prominentes.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	La autosuficiencia, otra meta incumplida	En 2022. México se convirtió en el tercer importador mundial en aceites de petróleo (excepto crudo), sólo detrás de Estados Unidos y Singapur. Por sus compras en el extranjero de gasolin, diésel, aceites lubricantes y aceites de engrase -41 mil 770 millones de dólares, 69% más que en 2021- México desplazó a Países Bajos y Francia, que ese año importaron petrolíferos por 39 mil 834 y 36 mil 757 millones de dólares, respectivamente.
Milenio	Pensándolo Bien Jorge Zepeda Patterson	Xóchitl, la venta imposible	No hay visos de una modificación de las perspectivas que apuntan a un triunfo cómodo por parte de Claudia Sheinbaum. Desde luego, es explicable la necesidad de que el cuarto de guerra y los seguidores de su opositora convengan a la opinión pública de que la tendencia todavía es reversible y la victoria de Morena no es inexorable. Incluso si para hacerlo se ven obligados a decir que todas las encuestas están pagadas y que solo la que les favoreció es correcta.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Entripado marca diablo hizo el presidente del PRI capitalino, Israel Betanzos. quien se enteró de rebote de los plurinominales de su partido al Congreso local. Y es que el CEN decidió los nombres sin consultarlo. lo que lo desacredita no sólo con la militancia, sino ante sus colegas de la alianza.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	"No simulen, no se corrompan": el obispo de Chilpancingo	En busca de una tregua para pacificar Guerrero, los cuatro arzobispos de la entidad se reunieron con líderes de los grupos criminales, pero no hubo resultados porque a éstos les interesa el dinero, el territorio y el poder. Así lo reveló el obispo de arquidiócesis de Chilpancingo Chilapa, José de Jesús González Hernández.
Milenio	El Asalto a La Razón Carlos Marín	Fuerzas Armadas, sociedad anónima	Dicen los enterados que si el Ejército fuera una persona física sería el tercer empresario más rico de México, después de Carlos Slim y Germán Larrea (a mediados del año pasado se calculaba en 15 mil millones de dólares que quizá ya son 20 mil). En efecto, el papel que desempeñan las fuerzas armadas, por decir lo menos, "es demasiado.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	La 4ta Transformación	La llamada 4T no ha podido construir opciones satisfactorias: ni el modelo de estilo cetemista de una inflada Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, encabezada por Pedro



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

			Haces, aliado de Alejandro Murat y Ricardo Monreal, ni el presunto resplandor proletario empujado por Napoleón Gómez Urrutia, administrador del sindicato minero.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	El oso de Juan Ramón de la Fuente	El 13 de diciembre la candidata Claudia Sheinbaum nombró a Juan Ramón de la Fuente coordinador del equipo para elaborar el plan de gobierno 2024-2030 y le instruyó realizar diálogos con la ciudadanía y escuchar sus propuestas. Se le adelantaron al doctor De la Fuente. Lo sustantivo del programa de gobierno del próximo sexenio ya se los dejó el presidente López Obrador.
El Financiero	La feria Salvador Camarena	Quien entiende a Morena en Jalisco	Una de las contiendas más interesantes del 2 de junio será en Jalisco. MC busca retener la gubernatura de tan importante estado. Y Morena haría la chica si en sus triunfos de esa fecha anota la occidental entidad. No hay observador serio o encuesta digna de ese nombre que niegue el crecimiento de Morena en el estado que más desairó la locura aquella de consulta de revocación de mandato que en 2022 el gobierno montó.
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	De las benditas a las pinches redes	En uno de sus giros constantes, el presidente López Obrador ha pasado de bendecir a maldecir las redes sociales. Ya no hay más benditas redes, todo porque a los cinco años de su gobierno ha venido perdiendo, inexorablemente, el control que a través de sus bots, extenso presupuesto ejercía sobre ellas. En ese escenario, todos los días tiene un espacio para medios tradicionales, a los que no se cansa de execrar, salvo excepciones, claro.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Abusos y costumbres	Ha sido una enorme lucha contra lo que llaman usos y costumbres. La medida más reciente ha sido la aprobación por el Senado , este 13 de febrero, de una enmienda al artículo segundo constitucional. El artículo sigue reconociendo que los pueblos y comunidades indígenas pueden "aplicar sus propios sistemas normativos...", sujetándose a los principios generales de esta Constitución".
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	¡Gracias! pero de que ya casi acaba el sexenio	¿Cómo rayos escribió López Obrador tres libros durante su sexenio? , ¿será que, como dicen reportes militares filtrados hace tiempo, el presidente no hace otra cosa más allá de la mañanera?, ¿que termina su show y luego se encierra en sus oficinas para soñar con que, gracias a él, ya somos Dinamarca? primero, Economía Moral, publicado a finales de 2019. Es el más breve de su obra como mandatario.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Gracias! O, la epopeya	La historia la cuentan los vencedores, dijo George Orwell en 1944, a lo que se le podría añadir "casi sin excepción". En esta categoría se puede incluir a AMLO, quien, por más de 30 años de lucha política y décadas de sinsabores , aun cuando ha sido derrotado en las batallas, ha triunfado en imponer su narrativa. "Gracias", su último libro, recorre en 555 páginas todos esos momentos donde imprime los énfasis a lo que quiere dejar como la historia de su vida.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Marginados en Morena-CDMX	Con el traspaso del bastón de mando, la única abolladura sufrida por Claudia Sheinbaum involucra a su proyecto capitalino. La declinación de Omar García Harfuch, primero, y la no ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general en la CDMX, obligaron a un realineamiento de las expresiones morenistas locales.



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Eso no hace	Yo he realizado cientos de entrevistas a personajes públicos, si algo aprendí a lo largo de estos años, es que los encuentros y las entrevistas que se pactan con una celebridad a través de su equipo sólo tiene fuerza y validez si todas las partes cumplen con su palabra. Xóchitl Gálvez se equivocó gravemente al filtrar información sobre un encuentro privado con Jorge Mario Bergoglio. No hay nada más grave y provocador de enojo que romper un "embargo" pactado con la contraparte.
El Economista	Globali...¿Qué? Fausto Pretelín Muñoz de Cote	El sexenio en el que México bajó a segunda división	México no tuvo a un presidente que defendiera los intereses de los mexicanos en el exterior. No existe en la hemeroteca un discurso memorable con rasgos internacionales del jefe de Estado. No hubo una aportación significativa del presidente a los mecanismos multilaterales. Lo suyo fue desprender la presidencia mexicana del mundo.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Eugenio Hernández, de prófugo a senador	La fuerza política, aliada incondicional del lopezobradorismo, apoya las aspiraciones de este hombre, a pesar de que, en EU, pesan en su contra acusaciones serias por narcotráfico y lavado de dinero. Desde que era presidente municipal de Ciudad Victoria corrían rumores sobre sus nexos con el cártel del Golfo y su brazo armado, Los Zetas. Esa versión tomó fuerza durante su mandato como gobernador, la época en que esas empresas criminales expandieron notoriamente su control sobre la entidad.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Nearshoring, la oportunidad	El próximo lunes 19 de febrero, en la Expo Santa Fe de la CDMX se realizarán los trabajos previos a la Cumbre Nearshoring, el evento marcará un punto de referencia en el panorama económico empresarial del país, por la participación confirmada de figuras clave en este ecosistema. La participación del ingeniero Carlos Slim invitado de honor, quien impartirá una conferencia magistral, adelanto ya lo dio en su larga conferencia de prensa, donde habló de todo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS